

CONFÉRENCE DE PRESSE

Le Laboratoire dermatologique BIODERMA et l'Institut Curie s'associent dans un projet d'envergure et vous annoncent l'ouverture à Paris du premier Espace de soins et d'étude de la peau.

Une conférence de presse se tiendra en présence des acteurs de ce projet : Pr Pierre Fumoleau, Directeur Général de l'Ensemble Hospitalier de l'Institut Curie, Isabelle Fromantin, Infirmière chercheuse, spécialiste plaies et cicatrisations, Hédi Chabanol, Cheffe de projet scientifique, Anthony Lallier, Directeur Général NAOS France, Dr Fabienne Alfonsi, Directrice Scientifique de BIODERMA, Karine Torrelli, Responsable cible hospitalière.

Mercredi 20 février 2019
9H00 à l'Institut Curie
Amphithéâtre Constant Burg
12 rue Lhomond - 75005 Paris



RSVP AVANT LE 13 FÉVRIER 2019.

FATIMA HAMMOUCH - fatima.hamrouch@curie.fr
Chargée des relations presse à l'Institut Curie